

## Warum die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe

Seit 1993 bringt die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe Freude und Abwechslung in das Leben von Kindern und Jugendlichen, die mit einer Krankheit oder Behinderung leben. Sie erfüllt den innigsten Herzenswunsch des Kindes, lässt Träume wahr werden und macht Unmögliches möglich. Das Kind steht im Mittelpunkt, jedoch ist es der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe ein grosses Anliegen, Eltern und Geschwister miteinzubeziehen, denn die Erfüllung eines Herzenswunsches soll ein unvergessliches Erlebnis für die ganze Familie sein.

Für die Träume dieser Kinder wollen wir mit der Challenge878 einen Stern vom Himmel holen.



Auch mein Patenkind Gian durfte sich während seiner Leukämie-Erkrankung einen Herzenswunsch erfüllen lassen -er ist heute geheilt und spricht noch immer von «seinen» Hunden.



Markus Büchi mit Patenkind Gian